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Gemeindevertretung 07.06.2006  

 
Anfragen Gemeindevertreter Alfred Herms vom 29.05.2006 
 
Anfrage 1: Zustand der Wilhelmstraße 

Der Zustand der Straßenoberfläche in der Wilhelmstraße ist mittlerweile als absolut unbefriedi-
gend anzusehen. Ist dem Gemeindevorstand bekannt wann der Straßenbelag nachhaltig er-
neuert wird? 
Wenn nicht, hat der Gemeindevorstand bereits den Anspruch auf Erneuerung an den Kreis ge-
richtet? 

 
Anfrage 2: Erdgasanschlüsse im Baugebiet Limes III 

Wie viele Bauherren haben sich für einen Erdgasanschluss entschieden? 
 
Anfrage 3: Wendemöglichkeit Friedhof Rüdigheim 

Wie weit sind die Planungen für den im Haushaltsplan vorgesehenen Kreisverkehr in Rüdig-
heim? 

 
Anfrage 4: Radfahrweg Langenselbolder Straße 

In der letzten Anfrage zum Stand der Beschilderung im März 2006 antwortete die Bürgermeiste-
rin, sobald das Wetter es zuließe, würden die Schilder aufgestellt. Nun war das Wetter für kom-
munale Bauhöfe zugegebenermaßen dieses Jahr noch nicht optimal. Werden wir trotzdem in 
nächster Zeit mit der Verwirklichung rechnen können? 

 




